

小中合同大運動会結団式!



5月27日(土)は、令和5年度小中合同大運動会を開催する予定です。その運動会へ向けての結団式を5月2日(火)に実施しました。小学校は、赤団団長・田中さん、白団団長・下先さん、中学校は、赤団団長・宮本さん、白団団長・榎山さんを中心にそれぞれの団が集結しました。今年度の運動会テーマ「輝け 坂本に虹を」のもと、子供たち一人一人が輝くように、小中学校一致団結して頑張っていきます。

今年度は、新型コロナウイルス感染症が5類に引き下げられ、感染状況も落ち着いているために、多くの家族や来賓の方々、地域の方々をお招きして、午前中に実施します。

子供たちの頑張りによって、坂本に元気を届けることができるように取り組んでいきますので、ご近所の方々もお誘いのうえ、ご来場をお待ちしております。



小中合同歓迎遠足!

今年度も結団式の後、小中合同歓迎遠足を行いました。小学校の方は、新入生がいませんでしたが、中学校11名の新入生を歓迎しました。

中学校の体育館で、レクリエーションを行った後、みんなでバスに乗り、鶴喰のいこいの家の広場で、お弁当を食べました。その後、小中合同の縦割り班で、付近を、ウォークラリーをして楽しみました。

小中学生が協力してゲームにも取り組み、みんなの仲がさらによくなりました。



宇宙あさがおの芽が出た!

4月12日(水)にいただいた宇宙アサガオの種を GW 前に、大きく育つように願いを込めて植えました。

すると、宇宙アサガオの芽がポツポツと出てきました。子供たちも大喜びでさらにお世話に力が入っています。

GW 中も先生方がこまめに水やりをしていただきました。愛情を込めて育てています。これからHP等であさがおの様子をお知らせします。



○4月25日(火)の今年度最初の授業参観・PTA 総会・学級懇談会は、大変お世話になりました。子供たちの新しい学年での意気込みをご覧いただけたことでしょう。

○5月21日(日)は、PTA 美化作業です。7時より実施しますのでご協力をお願いします。